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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 音楽鑑賞のつどいについて 

（２） 国際交流イベントについて 

（３） 陶芸入門教室について 

（４） （仮称）貫井北町地域センター利用者説明会について 

２ その他 

（１） 第２３回緑センターまつりについて 

（２） 東京都公民館研究大会について 

（３） 三者合同研修会について 

（４） その他 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言内容・ 

発 言 者 名 

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 服部委員 

１ 報告事項 

（１） 音楽鑑賞のつどいについて 

〔野津〕１２月８日に行った音楽鑑賞のつどいを別紙のとおり報告いた

します。申込をしたのに来ない方が多く、電話受付けの手間等を考

えますと、当日自由参加でもいいのかなという気がします。 

〔服部〕自由参加にすると人数が読めないですね。やはり事前申込みの

方がいいと思います。 

〔定塚〕過去に当日の朝整理券を配ったりなどいろいろやりましたが、

それでも来ない方はたくさんいます。 

〔金田〕お金を払っていればみなさん来ると思いますけど。 

〔服部〕演奏者の曲の説明が長くて、学校の講義を聞いているようでし

た。 

〔野津〕今回演奏した曲はあまりポピュラーな曲ではないので、私は詳

しい説明が聞けてよかったと思いました。ちょっと緊張しながらも

一生懸命説明してくれました。 

〔吉田〕音楽や作曲家などの経歴を演奏者が説明するのはとても良いと

思います。音楽に関する知識があまりないので、教えていただきた

いです。 

〔山本〕今回は事前に曲名等を発表していませんでしたが、たまたま聞

きに来ていた知人が、「とてもいい時間を過ごしました」と喜んで

帰って行きました。このようなコンサートを時々開催するといいと

思います。 

〔野津〕曲名は事前に市報やチラシに掲載しています。 

〔森実〕今後学芸大に継続してお願いしたらいいと思います。 

〔吉田〕できれば演奏を２時間やってほしいです。今回は少し短かった

感じです。 

〔山本〕吉田委員の司会がとても良かったです。 

（２）国際交流イベントについて 

〔野津〕豊かな国コロンビアが先月、無事に終了いたしました。コロン

ビアの方が講師で、コロンビアの魅力を伝えようと大使館含め一生

懸命やっていただきました。参加費が３０００円でしたが、内容が

とても豪華でしたので、先生の負担になってしまったのではと心配

です。 

〔定塚〕参加者が和気あいあいと楽しそうでした。先生がみなさんを上

手くリードしていました。外国の方も数名いて、国際交流という感

じでした。 

〔野津〕アメリカとペルーの方が参加してくれました。先生のお母様や

ご主人も手伝ってくださいました。 

〔吉田〕参加者がとても喜んでいました。 

〔服部〕コロンビアはあちこちで今売出し中ですね。 

（３）陶芸入門教室について 



〔藤原〕陶芸入門教室が終わりました。３１名の応募に対して抽選で２

４名の方が参加しました。その後陶芸サークルに入られたのは８名

です。みなさん結構お忙しいので全ての日程に参加できなかった方

もいらっしゃいましたが、出席率としては良かったと思います。 

〔定塚〕昨年度の応募者が１１名でしたので、今年度は増えてほっとし

ました。サークル希望が８名しかいらっしゃらなかったのが残念で

した。今回はサークルに入った場合、窯詰め、窯出し等の作業が活

動日以外の曜日になる等の詳しい説明を行ったので、そのせいかも

しれません。皆さん一生懸命楽しんで作業をしていました。作品も

立派なものができました。 

〔服部〕陶芸教室の担当になったのは初めてでした。先生１人に対して

参加者が２４名というのは多い気がしました。作品を作って、釉薬

を塗って、焼きあがってからの変化が面白かったです。また、陶芸

窯の使い方がとても難しいなと感じました。 

〔藤原〕イクメンパパのための親子クリスマスキャンドル作りの講座も

終了しました。１０組申込みいただいて実際に参加された方は８組

でした。講師の方がとても優しく、子どもたちがみんな楽しんでい

ました。お父さんは子どものサポートをしたり、写真をとったりし

ていました。１つのテーブルに２組の家族で作業していただきまし

たが、家族間の交流が全然ありませんでした。次回企画する時は、

家族間で交流できるような工夫をしたいと思います。 

〔山本〕１組大幅に遅れてきた方がいました。作業を待つようになるの

で、なるべく遅刻しないでいただきたいです。 

〔吉田〕公民館の主な利用者は高齢者なので、このような親子対象の講

座を開催して、若い方にも利用していただくきっかけになればいい

ですね。 

（４）（仮称）貫井北町地域センター利用者説明会について 

〔若藤〕１２月１１日（水）の午後２時・午後７時から市民説明会を開

催しました。私は午後２時からの方に行きました。参加者は３０名

ほどでした。説明会は約２時間で前半図書館、後半公民館でした。

陶芸窯があるのかとか、鏡がある部屋はあるかとか、予約システム

に関する質問がありました。 

２ その他 

（１）東京都公民館研究大会について 

〔若藤〕１月１８日（土）に国分寺市で公民館研究大会が行われます。

先日お申込みいただきたしたが、皆さん第一希望通りです。第一課

題別集会が本多公民館で、服部委員、山本委員、吉田委員です。第

２課題別集会は国分寺 L ホールで、金田委員です。場所がバラバ

ラなので、それぞれ会場に行ってください。午前１０時から午後４

時までです。小金井市のみで、研究大会報告会を１月２１日（火）

午後２時から公民館本館で行います。研究大会に参加しない方も是



非ご参加ください。 

（２）第２３回緑センターまつりについて 

〔若藤〕緑センターまつりの準備会を１月２４日（金）午前１０時から

正午まで開催いたします。最初に全体で昨年度の反省会で出た内容

を確認したり、実行委員長を選出したりした後、部門ごとに分かれ

詳しく話し合います。企画実行委員の方には司会、記録、各部門に

１人ないし二人ついていただきたいと思います。 

〔森実〕いつも事務局が司会ですが、センターまつりはサークルが主体

ですので、実行委員長に司会をやっていただいたほうがいいのでは

ないですか。もし今回が無理ならその次からやっていただく旨をし

っかり伝えた方がいいです。 

〔若藤〕最初に第２２回の実行委員長が挨拶をして、会議のなかで第２

３回の委員長を選出するという流れですので、２２回の委員長と２

３回の委員長それぞれに司会と記録をお願いしてみます。もし無理

なようでしたら、司会のみ吉田委員にお願いしたいと思います。部

門ごとの話し合いは展示部門が定塚委員、山本委員、音楽部門が金

田委員、模擬店部門が森実委員、ダンス部門が吉田委員にお願いい

たします。準備がございますので、午前９時に集合して下さい。 

〔定塚〕例年パネル運びのお手伝いを展示部門から出していますが、必

要な人数は何人ですか。 

〔若藤〕２人です。 

〔定塚〕パネル等は重いので男性が行っています。女性でもできるよう

な作業があれば手伝うように指示しますが、何かありますか。 

〔若藤〕いろいろやることはありますので、事務局でまとめて準備会で

出せるようにいたします。 

（３）三者合同研修会について 

〔若藤〕２月４日（火）の午後２時から４時まで緑分館で三者合同研修

会を行います。前半が講義で後半がグループ討議です。 

（４）その他 

〔藤原〕来年度のみどり・朴の樹学級の準備会を１月２８日（火）午前

１０時から正午まで行います。みなさんご出席よろしくお願いいた

します。１月３１日（金）は、みどり・朴の樹学級の野外研修で江

戸東京たてもの園に行きます。参加される方は金田委員、森実委員、

定塚委員、山本委員、服部委員ですね。よろしくお願いいたします。 
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